

Más de un centenar de alumnos de distintos centros educativos de Málaga han participado esta mañana en la fiesta infantil organizada por la Unión de Consumidores de Málaga, en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, CAC Málaga y EMASA, con motivo de la entrega de premios del Concurso de Dibujo Infantil “Día Mundial del Consumidor 2016”.



La Unión de Consumidores de Málaga, en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga (Área de Gobierno para la Reactivación Económica, la Promoción Empresarial y el Fomento del Empleo - Delegación de Comercio) , el CAC Málaga y EMASA, han celebrado esta mañana el acto de entrega de los premios de la quinta edición del Concurso de Dibujo Infantil 'Día Mundial del Consumidor ' organizado con motivo del Día Mundial de los Derechos del Consumidor que se celebra anualmente cada 15 de marzo.

Esta mañana se han entregado los premios a tres alumnos y alumnas de distintos centros educativos de la capital malagueña cuyos dibujos han sido seleccionados en esta quinta edición del concurso según las bases de la convocatoria. Han estado presentes en la entrega de premios Jesús Burgos, presidente de la Unión de Consumidores de Málaga; María del Mar Martín Rojo, delegada de Reactivación Económica, Promoción Empresarial y Fomento del Empleo de Málaga; Raúl Jiménez, delegado de Medio Ambiente y Sostenibilidad, y Juan José Denis, director gerente de EMASA.

Primer premio

El Presidente de la Unión de Consumidores de Málaga, Jesús M^e Burgos, y Juan José Denis, director gerente de EMASA, han entregado el primer premio a Alexis F.G. del CEIP Bergamín . El premio ha consistido en una cámara digital de fotos y una mochila deportiva, y un cheque por valor de 200 euros canjeables por material escolar para su colegio.



Segundo premio

María del Mar Martín Rojo, delegada de Reactivación Económica, Promoción Empresarial y Fomento del Empleo de Málaga, ha entregado el segundo premio a Judit A.R. del CEIP Colmenarejo.

El

premio ha consistido en un MP4 y una mochila deportiva, y un

cheque por valor de 100 euros canjeables por material escolar para su colegio.



El Observatorio de Consumo del Ayuntamiento de Málaga, ha entregado el



del Día

